



Communiqué de presse,
Paris, le 14 janvier 2011

Saison 2011 du Team Europcar

Présentation du Team EUROPCAR, l'équipe cycliste professionnelle de Jean-René Bernaudeau

Europcar et Jean-René Bernaudeau ont présenté ce matin à Paris l'équipe qui évoluera sous les couleurs du n°1 européen de la location de véhicules pour les trois années à venir.

Avec 250 jours de course déjà inscrits au calendrier 2011, la saison du Team Europcar s'annonce riche en défis. L'équipe de Jean-René Bernaudeau qui courra cette saison sous les couleurs du n°1 européen des services de location de véhicules, s'est fixé pour ambition d'être en mesure d'intégrer la première division UCI en 2012.

Présent aux côtés de l'équipe de Jean-René Bernaudeau depuis 2004, Europcar a décidé en octobre 2010 de s'engager comme Sponsor-Titre du Team Europcar, premier acte de la nouvelle stratégie de marque que le Groupe va déployer en 2011.

Le cyclisme est aujourd'hui le deuxième sport mondial en termes d'audience et incarne le sport de proximité par excellence. Les valeurs de solidarité, d'effort collectif et de générosité du cyclisme sont partagées par les 6500 salariés d'Europcar, une entreprise à l'écoute des besoins de mobilité de ses clients et innovant pour créer les solutions de services de location de demain.

Les grands enjeux de la saison 2011

Le Team Europcar, dans un contexte de compétition de très haut niveau, a pour ambition de s'imposer dans la hiérarchie mondiale du cyclisme professionnel et de pouvoir intégrer à l'horizon 2012, la première division UCI. L'équipe de Jean-René Bernaudeau s'engage dans cette saison 2011 avec un calendrier d'ores et déjà exigeant afin d'égaliser le record de la saison 2010 de 18 victoires. Le Team Europcar entamera sa saison dès la fin janvier en commençant par les classiques en France et en Belgique, mais aussi avec le Tour du Langkawi en Malaisie, l'Afrique du Sud et ou la Tropicale Amissa Bongo au Gabon qui vont permettre au Team de prouver ses qualités collectives et de favoriser les performances individuelles de ses coureurs.

Une pépinière de talents aux couleurs d'Europcar

Cette année, le Team de Jean-René Bernaudeau rassemble autour du champion de France et leader de l'équipe, Thomas Voeckler, 21 autres coureurs de grand talent et très motivés pour cette nouvelle saison. Parmi eux, on trouve notamment Anthony Charteau qui s'est brillamment illustré lors du Tour de France 2010 en remportant le maillot du meilleur grimpeur. La formation compte également de jeunes coureurs parmi les plus prometteurs en France comme Cyril Gautier et Pierre Rolland qui cette saison auront l'opportunité d'affirmer tout leur potentiel. Un bon groupe de « classiques » vient soutenir ces talents déjà révélés comme Sébastien Turgot et Saïd Haddou, renforcés par l'arrivée de Sébastien Chavanel. Trois recrues, Jérôme Cousin, Tony Hurel et Kevin Reza, tous trois issus de l'équipe amateur du Vendée U

championne de France en 2010 qui demeure un vivier de talents toujours regardé de près par Jean-René Bernaudeau, ainsi que le confirmé Christophe Kern et le canadien David Veilleux viennent compléter ce dispositif.

Jean-René Bernaudeau, General Manager du Team Europcar : « *Nous sommes heureux d'accueillir le Groupe Europcar comme premier sponsor international de l'équipe, et fiers du soutien qu'Europcar nous apporte pour atteindre notre objectif de cette saison 2011. Avec une équipe très soudée autour de talents confirmés et en devenir, le Team Europcar sera en position de postuler à la première division en 2012. Cette année je suis persuadé que de nouveaux talents vont encore se révéler ou se confirmer !* »

Philippe Guillemot, Directeur Général Europcar Groupe : « *Nous sommes fiers aujourd'hui de présenter le Team Europcar et fiers de chacun des coureurs qui le compose. Faire porter nos couleurs à cette équipe de premier plan, est au cœur de notre stratégie de marque de leader européen des services de location de véhicule. Chaque jour nous délivrons, dans chacune de nos agences ou franchises implantées dans 150 pays, des solutions innovantes et adaptées aux besoins de mobilité de nos clients, particuliers ou professionnels. L'ensemble de nos collaborateurs, de nos franchisés, et je l'espère de nos clients, soutiendront l'équipe tout au long de l'année. Je souhaite au Team Europcar beaucoup de réussite et une formidable saison* ».

Liste des coureurs du Team Europcar :

- 1- Yukiya Arashiro (JAP)
- 2- Giovanni Bernaudeau (FR)
- 3- Franck Bouyer (FR)
- 4- Sébastien Chavanel (FR)
- 5- Anthony Charteau (FR)
- 6- Mathieu Claude (FR)
- 7- Jérôme Cousin (FR)
- 8- Cyril Gautier (FR)
- 9- Damien Gaudin (FR)
- 10- Yohann Gène (FR)
- 11- Saïd Haddou (FR)
- 12- Vincent Jérôme (FR)
- 13- Tony Hurel (FR)
- 14- Christophe Kern (FR)
- 15- Guillaume Le Floch (FR)
- 16- Perrig Quemeneur (FR)
- 17- Alexandre Pichot (FR)
- 18- Kévin Reza (FR)
- 19- Pierre Rolland (FR)
- 20- David Veilleux (CAN)
- 21- Sébastien Turgeot (FR)
- 22- Thomas Voeckler (FR)

www.teameuropcar.com

TELECHARGEMENTS

Photos : Visuels libres de droit / © Presse Sports,
disponibles sur demande ou téléchargeables
dans l'espace Presse du site internet du Team Europcar

Vidéos : Images libres de droit téléchargeables
au format FLV pour les sites internet et DVPAL pour les TV,
en téléchargement dans l'espace Presse du site internet du Team Europcar

Dossier de Presse Le document est disponible en consultation et téléchargement
dans l'espace Presse du site internet du Team Europcar

Contacts presse du Team Europcar :

Service de presse Havas Sports & Entertainment :

HavasForEuropcar@havas-se.com

Valérie Beaulieu / Justine Ozoux

Tél : 00 33 01 58 47 84 95 / 00 33 01 58 47 90 52

Service de presse Europcar Belgique :

laure@origami.be

Origami PR Consultant

Laure Simon

00 32 2 539 07 04

A propos d'Europcar

Europcar est le n°1 européen des services de location de véhicules, donnant à ses clients accès au 1^{er} réseau mondial de location.

Grâce à ses franchisés et ses partenaires, Europcar est présent dans plus de 150 pays, et a réalisé au travers de son portefeuille de marques près de 3 milliards d'euros de chiffre d'affaires en 2009, dont 1,85 milliard d'euros de chiffre d'affaires consolidé.

Forte de ses 6500 collaborateurs engagés dans la satisfaction de ses clients, et d'une flotte moyenne de près de 200 000 véhicules, Europcar est aussi une société soucieuse de sa responsabilité sociétale, et a encore cette année remporté le World Travel Award récompensant l'entreprise la plus verte du secteur des transports « World's Leading Green Transport Solution Company ».

Europcar est détenue par la société d'investissement Eurazeo.

A propos de SA Vendée Cyclisme

La SA Vendée Cyclisme basée aux Essarts, carrefour des autoroutes de Vendée, est une équipe cycliste professionnelle qui existe depuis 2000, dont les résultats sportifs basés sur des valeurs historiques en font l'équipe préférée des français. Jean-René Bernaudeau, General Manager de l'équipe est aussi créateur du Vendée U, filière de formation numéro 1 au classement 2010 de la division nationale, dont la réussite est incarnée par Thomas Voeckler, leader emblématique de l'équipe.